

Wichtige Unterstützung für Kinderschutzbund

Hotel Ambiente spendet 2000 Euro



Unser Foto zeigt von links nach rechts: Vom DKSB Elke Jödicke, Fundraising, Claudia Bös, 2. Vorsitzende, Jeanette Günther, Kaufmännische Leitung, sowie Miriam Mocz und Markus Keller (Geschäftsführer Hotel Ambiente Walldorf). Foto: pm

Walldorf/Wiesloch. Der Deutsche Kinderschutzbund Ortsverband Wiesloch e.V. hat insgesamt 13 Einrichtungen mit 17 Angeboten für Kinder, Jugendliche, Erziehende oder einfach nur Interessierte. Einige dieser Angebote können nur durch Spenden aufrechterhalten werden. Dafür steht zum Beispiel die Offene Anlaufstelle, ein kostenfreies, anonymes Beratungsangebot. Aber auch Projekte innerhalb der einzelnen Einrichtungen können zum Teil nur durch Spenden umgesetzt werden. „Wir haben in der Region viele Unterstützer, die unsere Arbeit befürworten“, meint Claudia Bös (zweite Vorsitzende des DKSB) und ergänzt: „Jede Spen-

den Kinderschutzbund informiert haben, ist es uns ein großes Anliegen diese Arbeit mit einer Spende über 2000 Euro zu unterstützen“, so Miriam Mocz.

Die Spende soll für das Projekt „Erlebnispfad“ verwendet werden, der auf dem Gelände des Kinderschutzbundes im Entstehen ist. Nähere Informationen über das Projekt sind auf Homepage des Kinderschutzbundes unter www.kinderschutzbund-wiesloch.de zu finden. Den Geschäftsführern des Hotels Ambiente Walldorf ist soziales Engagement ein großes Anliegen. Aus diesem Grund schauen sie gezielt nach Projekten, die sie in der Region nachhaltig unterstützen können.

de, jeder Cent fließt in die Arbeit des Kinderschutzbundes.“ Bei der Scheckübergabe freute sich Claudia Bös zwei neue Förderer begrüßen zu dürfen. Die Geschäftsführer des Hotel Ambiente Walldorf, Miriam Mocz und Markus Keller, sind von der Arbeit des Vereins begeistert.

„Nachdem wir uns vor Ort über